

## **Intervention immédiate, vote des Métallos et militantisme gouvernemental**

ATTENDU QUE des avancées législatives et politiques importantes et favorables aux travailleuses et travailleurs sont réalisées grâce au pouvoir collectif des membres du syndicat qui militent activement et exercent des pressions sur les élus pour qu'ils protègent et renforcent les droits dans le domaine du travail;

ATTENDU QUE, depuis longtemps, notre syndicat promeut fièrement des pratiques de travail équitables, des lieux de travail sains et sécuritaires, la sécurité de la retraite ainsi qu'une économie qui accorde la priorité aux travailleuses et travailleurs et à leurs familles plutôt qu'aux intérêts des entreprises – un principe qui guide nos efforts depuis la fondation de notre syndicat;

ATTENDU QUE, aux États-Unis, les jalons législatifs qui définissent la sécurité de la classe moyenne – comme l'adoption des lois qui ont défini la semaine de 40 heures et les heures supplémentaires, établi la sécurité sociale, Medicaid et Medicare, et codifié les droits à la négociation collective – doivent continuellement être défendus et élargis en réponse aux défis croissants que posent les intérêts des entreprises et la dynamique évolutive de nos lieux de travail;

ATTENDU QUE, aux États-Unis, les Métallos ont joué un rôle déterminant dans l'adoption de politiques industrielles axées sur la main-d'œuvre – comme la loi sur l'investissement dans les infrastructures et les emplois (*Infrastructure Investment and Jobs Act*), la loi sur la réduction de l'inflation (*Inflation Reduction Act*) et la loi sur la création d'incitatifs utiles à la production de semi-conducteurs et la science (*CHIPS and Science Act*). Il est essentiel que les membres continuent de s'engager à défendre ces acquis, et qu'il est également nécessaire de veiller à ce que les investissements réalisés grâce aux nouvelles politiques industrielles de notre pays appuient des salaires équitables et les droits de la main-d'œuvre;

ATTENDU QUE, au Canada, la menace croissante de l'élection d'élus de droite favorables aux entreprises met en péril la sécurité des pensions, les protections de la négociation collective, les normes salariales minimales, la fiscalité progressive, le financement de l'éducation et de la garde d'enfants, l'équité salariale et l'intégrité des soins de santé publique;

ATTENDU QUE, au Canada, le gouvernement fédéral ne dispose toujours pas d'une stratégie industrielle robuste pour renforcer les secteurs manufacturier, forestier et minier, qu'il continue de sous-financer les services publics, alors que les entreprises ne sont toujours pas suffisamment taxées;

ATTENDU QUE, au Canada, le Syndicat des Métallos et nos alliés syndicaux continuent de défendre les droits de la population ouvrière par la négociation collective, des poursuites en justice, le militantisme législatif et des actions directes dans le lieu de travail et la sphère publique;

ATTENDU QUE, au Canada, afin de faire progresser les politiques centrées sur la population ouvrière à tous les paliers de gouvernement, le Syndicat des Métallos a été un membre fondateur de l'allié de la population ouvrière, le Nouveau Parti démocratique au Canada anglais, qu'il continue de le soutenir, et qu'il s'est engagé à faire élire des candidates et candidats sociaux-démocrates partout au Canada;

ATTENDU QUE le Syndicat des Métallos s'efforce de protéger et d'élargir les lois et les politiques axées sur la population ouvrière lorsque ses membres s'unissent en vue d'agir par l'intermédiaire de programmes comme l'Intervention immédiate aux États-Unis et Les Métallos votent au Canada;

ATTENDU QUE les victoires législatives et politiques axées sur les travailleuses et travailleurs ne peuvent être remportées sans la participation des membres du Syndicat des Métallos;

ATTENDU QUE l'engagement des membres du syndicat passe par l'éducation, ce qui leur permet de faire entendre une voix collective dynamique qui constitue un contrepois essentiel au flot d'argent et de pouvoir des entreprises qui s'opposent aux initiatives et aux droits de la main-d'œuvre;

ATTENDU QUE, lorsque les sections locales s'engagent à développer une culture d'engagement et de militantisme par ce travail législatif et politique, elles renforcent aussi la solidarité nécessaire pour négocier de bons contrats et relever les défis à l'échelle locale;

ATTENDU QUE la participation des membres du Syndicat des Métallos n'a jamais été aussi essentielle qu'en ces temps d'incertitude incessante.

PAR CONSÉQUENT, QU'IL SOIT RÉSOLU QUE :

- 1) Nous honorerons l'histoire de l'action collective de notre syndicat et demeurerons fidèles à ses valeurs fondamentales.
- 2) Nous nous engageons à protéger les moyens de subsistance de nos membres, à leur assurer de bons emplois et à faire progresser les politiques qui ouvrent la voie à des possibilités et à la prospérité pour toute la population ouvrière. Nous nous opposerons aux initiatives qui compromettent la sécurité d'emploi et chercherons à édifier une économie équitable qui profite à toute la main-d'œuvre, sans discrimination.

- 3) Le Syndicat des Métallos s'appuiera sur près de trois décennies d'éducation et de militantisme par l'entremise des programmes d'Intervention immédiate aux États-Unis et Les Métallos votent au Canada, en sensibilisant ses membres aux questions clés, en établissant des liens entre eux dans le lieu de travail et en participant aux décisions gouvernementales en matière de politique et de législation.
- 4) Aux États-Unis, le succès de l'Intervention immédiate s'accroît quand nous établissons des réseaux de communication solides dans les sections locales, en nous appuyant sur des conversations individuelles pour partager de l'information sur nos enjeux, quand nous agissons de manière non partisane et apolitique pour faire progresser notre cause auprès de tous les élus, quand nous défendons des questions qui sont au cœur des valeurs fondamentales de notre syndicat et quand nous encourageons la participation aux élections afin de tenir les législateurs responsables.
- 5) Au Canada, nous travaillerons en vue de défaire les administrations favorables aux entreprises, tout en soutenant les candidates et candidats sociaux-démocrates centrés sur les travailleuses et travailleurs, y compris le Nouveau Parti démocratique.
- 6) Le Syndicat des Métallos rehaussera son influence sur le plan législatif et politique en s'associant avec d'autres alliés syndicaux, sociaux, communautaires et politiques, et en développant une nouvelle génération de militantes et militants capables de faire avancer les objectifs du mouvement ouvrier.